

des Examinateurs des écoles catholiques de la Province, M. l'abbé Lindsay, de l'Archevêché, a été élu président du Bureau, en remplacement de feu Mgr Laflamme.

— Dimanche soir, le 30 avril, s'est tenue, au Patronage, une assemblée générale de la Société de Saint-Vincent de Paul, présidée par S. G. Mgr l'Archevêque.

Après la prière accoutumée et la lecture du procès-verbal de la dernière assemblée, M. Marcel Chabot, secrétaire, annonce aux applaudissements de tous, que M. C.-J. Magnan a été nommé président du Conseil Supérieur du Canada, par le vote unanime des conférences et des membres du Conseil.

Ensuite, Mgr Têtu, chapelain de la Société, recommanda aux prières M. William Baby, décédé dernièrement à Paris et dont les restes, attendus ces jours-ci, seront inhumés à l'Hôtel-Dieu. Il invita tous les membres à assister aux funérailles du défunt, ajoutant les détails intéressants qui suivent. — Le mariage de M. Baby avec Mlle Wilhelmine Renaud avait été célébré le 27 septembre 1868, par Mgr Baillargeon, dans la chapelle de l'Archevêché, et en présence des abbés Auclair, Charest, Chandonnet, Chs Baillargeon, et des représentants des premières familles de la ville. Depuis plusieurs années, M. Baby habitait Paris, mais il n'oubliait pas Québec, surtout les pauvres : tous les ans, il donnait \$ 100.00 à la Société de Saint-Vincent de Paul, \$50.00 au Patronage et \$50.00 au Bon-Pasteur. Par testament, il a légué une somme importante à la Société de Saint-Vincent de Paul.

Mgr Têtu demande aussi les pieux suffrages des confrères pour l'âme de Sir Alphonse Pelletier, décédé la veille. C'était l'un des plus anciens membres. Entré de bonne heure dans les conférences de Notre-Dame de Québec, il en fut forcément éloigné durant longtemps, retenu à Ottawa par ses devoirs de député, de ministre ou de président du Sénat. Mais, il y a à peu près dix ans, il demanda sa rentrée et remplissait tous les devoirs d'un membre actif. Jusqu'à sa mort il fit aussi partie du Comité des Sourds-muets. Le chapelain dit que la Société doit s'honorer d'avoir possédé un homme aussi distingué, aussi pieux et aussi sincèrement catholique.

Le nouveau président général, M. C.-J. Magnan, remercie alors les membres de l'avoir élu et fait ce que l'on peut appeler